
令和４年度 Mineみらいトーク＜大田地区＞ 

日時：令和４年７月 30日（金） １８：３０～19：40 場所：大田公民館 大ホール 参加者 9名 

 

団体名 大田ふるさと振興会 

テーマ ・旧山陽コンクリート工場跡地の有効活用について 

・市道正覚瀬々川線の歩道設置について（美東中～温湯区間） 

・その他地域課題の解消について 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

旧山陽コンクリート工場の跡地を「ほたる祭り」の駐車場

に使っていただき、地域で活用ができたことを喜んでい

る。土地の所有者は、土地の提供について市に活用いた

だくことを望んでいますが、市の考えは？ 

市としては、現在、該当の土地を所有し活用する具体的なも

のは持ち合わせておりません。地域の方から活用についてご

意見をいただければと存じます。 

 

現在、美東保健センター横の広場をグラウンドゴルフ場と

して活用しているが、庁舎整備が進むとそこが使用でき

ない可能性があると聞いている。 旧山陽コンクリート工

場跡地を市が所有し、グランドゴルフの活動が引き続き

できるように整備はできないのか？ 

総合支所の整備や保育園の整備など、まちづくりの検討に

に併せ、旧山陽コンクリート工場跡地の活用についても考え

る必要があると思っております。この場で具体的なことは回

答はできませんので、持ち帰って検討させていただきます。 

 

市道正覚瀬々川線の歩道工事について、現状の計画して

いるところ以外に歩道をつける予定はあるのか？ 

現状、具体的な話はありませんが、必要性は感じております

が、まずは、今の計画しているところを整備したいと考えて

います。 

 

市道正覚瀬々川線の歩道について、計画的に進められる

と聞いているが、できれば早期に完成してほしい。 

用地買収が進み、予算が確保されれば早期に実現が可能と

考えています。 

 

市道正覚瀬々川線の歩道整備について、街灯の設置はな

されるのか？ 

街灯の設置は計画しています。  

市の進めているデジタル施策についてお伺いしたい。 主なものとして、マイナンバーカードの普及や通信環境等の  



インフラ整備に努めているところです。本年度は美東地域に

おいて、光ファイバーケーブルの整備が達成できる見込みと

なっています。 

今後もずっと残すべき古い行政文書や貴重な資料がたく

さんある。デジタル化による管理であるとか保存スペー

スを総合支所や図書館の整備に併せ作るべきである。 

貴重な文書等を適切に管理保存する場所は必要と考えてい

ます。現状、総合支所の整備は実施設計まで進んでおり、そ

ういうスペースについては計画がありません。今後、整備す

る図書館で実現できればと考えています。 

なお、司書は今後増員すべきと考えています。 

 

大田川上流の桂岩地域の河川の土砂等の堆積がひどい。

浚渫できないか？また、大田北部近辺は耕作放棄地がす

ごく多い。草刈り経費の補助とか支援をいただくことは

できないか？ 

河川の浚渫は県にも働きかけを行いたいと考えています。ま

た、農地の未耕作地への対応については、民地であり、不在

地主も多いと聞いていることから、市が支援しにくい状況に

あると考えています。 

 

歩道の白線が消えている箇所があります。対応いただけ

ないでしょうか？ 

市道の通学路部分について優先して対応いたします。  

令和３年度から小中学校一貫となったが、美東小への統

合は令和４年度から取り組みを開始するべきではない

か？ 

統合の取組は住民からのアプローチが必要なのか。市か

らのアプローチはないのか？ 

綾木地区や真長田地区の事情、特に保育園の統廃合にも関

わってくることで３年間は期間が必要である考えています。 

このことについては、市もしっかり勉強させていただきたい

と考えています。ご理解ご協力をお願いします。 

 

 


